

Auch in diesem Semester: Exkursion der Hochschule Geisenheim

Schon seit 10 Jahren gehört für die Studierenden der Uni Geisenheim, Fachrichtung Gartenbau, ein Besuch im Frischezentrum zum Lehrangebot. Die Exkursion ist bei den Studierenden sehr beliebt, auch wenn sie dafür früh aufstehen müssen.

Nach einer kurzen Einführung, in der allgemeine Informationen zum Frischezentrum vermittelt wurden, startete ein ausführlicher Rundgang durch die Anlage. Die Studierenden nutzten die Gelegenheit, um mit verschiedenen Händlern ins Gespräch zu kommen und sich über das vielfältige Produktangebot zu informieren.

Der Hygienebeauftragte des Frischezentrums gab den Besuchern einen Einblick in sein Aufgabengebiet und zum Abschluss fand eine informative Produktschulung von Obst und Gemüse statt. Von Bärlauch bis Sternfrucht reichte die Bandbreite der vorgestellten Produkte, von denen die Studierenden auch einiges probieren konnten. Als Anerkennung für das frühe Aufstehen und die Teilnahme an der Exkursion erhielten die Studierenden ein Präsent.

Insgesamt war die Exkursion wieder ein voller Erfolg und wird auch in Zukunft sicherlich weiterhin Bestandteil des Lehrangebots der Hochschule Geisenheim sein

